



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 303-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Reinaldo Núñez: Gobierno Regional trabaja para mejorar la salud en la región

Construcción de infraestructura, equipamiento, ambulancias y contratación de médicos especialistas que están al servicio de la población.



Para ampliar el acceso al servicio de salud en la región Cajamarca, la Dirección Regional de Salud en coordinación con el Ministerio de Salud se realizó el “ordenamiento del sistema de salud” que dio como resultado la conformación de la “red obstétrica neonatal regional” logrando priorizar a 53 establecimientos estratégicos en la región.

Nuestra preocupación es llevar los instrumentos necesarios a los establecimientos de salud de mayor necesidad que les permita resolver los casos de salud de la población en una primera instancia y los casos complicados son referidos a los hospitales más cercanos.

Con una inversión aproximada de 40 millones de soles se logró equipar a la mayoría de establecimientos de salud en la región, se contrató personal especializado, se construyó y mejoró establecimientos de salud.

AMBULANCIAS

Se adquirió y distribuyó 16 ambulancias totalmente equipadas a los establecimientos de salud de Chirinos y la Coipa en San Ignacio; Miracosta, Chimban, Chadín y hospital José Soto Cadenillas en Chota, Cortegana y Pallan en Celendín, el centro materno Infantil de Simón Bolívar en Cajamarca, entre otros establecimientos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Así mismo, existe en proceso de compra 07 ambulancias con presupuesto del Gobierno Regional, a ello se suma la adquisición de 18 ambulancias que se gestionó ante el ministerio de salud.

INFRAESTRUCTURA

En la provincia de Jaén se amplió y equipó el centro de salud Morro Solar, construcción de los puestos de salud San Agustín y Ambato Tamborapa, etc.

En convenio con PARSALUD se está construyendo los establecimientos de: San José de Lourdes (San Ignacio), San Pablo y Migue Iglesias (Celendín), Lluchubamba (Cajabamba).

Ya empezó la construcción del centro materno infantil Simón Bolívar con un presupuesto de 12 millones de soles, también está previsto construir un moderno centro de salud en el distrito de José Sabogal.

DATO

Ya empezó la construcción del hospital de Cajabamba y en la quincena de diciembre se iniciará la construcción del Hospital de Jaén.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 28 de noviembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA